



www.mg.co.id

Inter Milan Jauhi Para Pesaing

MILAN (IM) - Inter Milan terus menjaga jarak dengan para pesaing di Serie A. Teranyar, Inter mengalahkan Cagliari dengan skor tipis, 1-0, di Giuseppe Meazza, Minggu (11/4) malam WIB. Kemenangan Inter ditentukan Matteo Darmian di menit ke-77.

Narazzurri menggempur tamunya dengan melepas 15 tembakan dengan tujuh on target. Sementara, Cagliari hanya melepas satu tembakan ke arah gawang dari tujuh percobaan.

Meski demikian, Inter sempat kesulitan untuk mencetak gol akibat kegemilangan Guglielmo Vicario di bawah mistar Cagliari. Kiper kelahiran Udine ini membuat 6 penyelamatan di laga ini.

Berkat hasil ini, Inter menjaga keunggulan 11 poin dari AC Milan di posisi kedua. Dengan delapan pekan tersisa, jarak ini setidaknya sedikit meredakan tekanan di skuad Nerazzurri.

Pelatih Inter Milan Antonio Conte menyebut tiap kemenangan kini terasa setara dengan enam poin, mengingat tekanan dan apa yang dipertaruhkan.

"Pertandingan tersisa makin sedikit sekarang dan setiap kemenangan itu setara

dengan enam poin. Milan mengalahkan Parma kemarin dan penting untuk memenangi laga ini agar membuat selisih dengan mereka tak berubah. Banyak dari pemain kami belum pernah merasakan tekanan sebesar ini dan saya sangat puas dengan kinerja mereka," kata Antonio Conte seperti dikutip Football Italia.

Meski demikian, ia tak mau menghitung-hitung berapa lagi poin yang dibutuhkan untuk merebut scudetto. "Kami sudah meningkat pesat dalam dua musim terakhir. Saya sungguh menyukai kemenangan dan itulah yang ingin saya salurkan ke pemain. Saya tak mau diam dan menghitung berapa pertandingan lagi yang dibutuhkan untuk juara. Tugas belum usai," ujarnya.

vit



MATTEO DARMIAN
Pemain Inter Milan

Juventus Dinilai Kurang Gereget

TURIN (IM) - Juventus menang 3-1 saat menjamu Genoa, di Allianz Arena, Minggu (11/4) malam WIB pada lanjutan Liga Italia. Bianconeri memimpin cepat lewat Dejan Kulusevski di menit keempat, yang kemudian digandakan Alvaro Morata pada menit ke-22.

Hanya saja Juve hampir kecolongan di penghujung babak pertama. Gianluca Scamacca mendapatkan peluang dari jarak dekat, yang masih bisa dipatahkan Wojciech Szczesny.

Genoa benar-benar mencetak gol di awal babak kedua melalui Scamacca. Namun Juventus bereaksi dengan positif dan mem-

lebar kembali selisih melalui Weston McKennie di menit ke-70.

Pelatih Juve Andrea Pirlo mengakui ada sejumlah kekurangan. Ia mengakui, periode awal-akhir tiap babak menjadi fase kritis timnya. Dalam laga kali ini, ia menyebut para pemainnya sempat lengah.

"Kami punya sikap yang tepat di awal pertandingan, segalanya terlihat mudah, lalu kami membiarkan lawan dapat peluang di akhir babak pertama karena menurunnya konsentrasi. Sudah terjadi sebelumnya juga bahwa kami kebobolan di awal atau akhir babak dan itu hampir terjadi lagi. Kami datang ke pertandingan dengan tekad mengambil inisiatif, tapi bermain terlalu dalam, mengambil sejumlah risiko, dan tidak memaksimalkan peluang-peluang yang semestinya bisa bikin kami lebih relaks," kata Pirlo seperti dikutip Football Italia.

vit



WESTON MCKENNIE
Pemain Juventus



KYLIAN MBAPPE
Pemain PSG

PSG Tetap Mewaspadai Bayern Munich

"Kami memang unggul di leg pertama. Tapi masih ada 90 menit lagi. Bayern adalah tim kuat. Maka, saya mewanti-wanti para pemain agar tetap fokus," kata Mauricio Pochettino.

PARIS (IM) - Liga Champions kembali mementaskan laga perempatfinal leg kedua tengah pekan ini. Paris Saint-Germain (PSG) akan melawan Bayern Munich di Stadion Parc des Princes, Rabu (14/4), pukul 02.00 WIB.

Di atas kertas, PSG diuntungkan, karena di leg pertama dikandang lawan, PSG sukses menang 3-2. Saat itu kemenangan PSG dicetak oleh Kylian Mbappe (dua gol) dan Marquinhos. Sementara gol Bayer dihasilkan oleh Eric Maxim Choupo-Moting dan Thomas Mueller.

Pelatih PSG, Mauricio Pochettino mengakui timnya ma-

sih belum aman, karena Bayern Munich masih berpeluang untuk membalikkan keadaan. "Kami memang unggul di leg pertama. Tapi masih ada 90 menit lagi. Semua tahu bahwa Bayern adalah tim kuat. Maka, saya mewanti-wanti para pemain agar tetap fokus," kata Pochettino seperti dilansir dari PSG Talk.

Dalam laga nanti, kiper Keylor Navas diragukan tampil. Ia harus ditarik keluar akibat cedera saat PSG mengalahkan Strasbourg, di Stade de la Meinau pada lanjutan Ligue 1, Sabtu (10/4) malam WIB.

Padahal semua pun tahu, ia tampil gemilang saat leg per-

tama. Ia berkali-kali melakukan penyelamatan luar biasa menghadapi bombardier pemain-pemain Bayern Munich.

Pochettino mengungkapkan terpaksa menarik keluar sang kiper sebagai langkah pencegahan agar keadaan tak semakin memburuk. Ia berharap kiper asal Kosta Rika ini bisa segera fit.

"Dia keluar pertama-tama sebagai bentuk pencegahan. Kami memiliki tim medis yang berkualitas dan profesional. Karena itu, kami memutuskan bahwa dia tidak melanjutkan pertandingan. Ini dilakukan agar kami tidak mengambil risiko. Kami berharap ini tidak serius dan ia bisa tampil lagi di laga penentuan melawan Bayern," kata pelatih asal Argentina itu.

Asal tidak kalah dengan lebih dari satu gol, PSG dipastikan bakal melangkah ke babak semifinal. "Kami harus percaya diri dan bermain layaknya sebuah tim. Saya suka melawan sederet pemain

bagus di dunia dan Manuel Neuer adalah salah satu penjaga gawang terbaik dalam sejarah. Saya tidak berhasil mencetak gol melawan dia di final (tahun lalu), tetapi saya berharap bisa melakukannya lagi di leg kedua," ujar Mbappe dikutip laman resmi klub.

Tekanan tentu ada pada Bayern Munich. Mereka dituntut menang dengan selisih dua gol. Belum lagi mereka belum bisa menurunkan mesin golnya. Robert Lewandowski yang masih cedera.

Jelang laga anti, performa Bayern juga tidak memuaskan. Di Bundesliga, mereka hanya sanggup bermain imbang 1-1 dengan Union Berlin di Allianz Arena, Sabtu (10/4) malam WIB.

The Bavarians sebenarnya hampir meraup kemenangan di laga ini setelah Jamal Musiala memecah kebuntuan di pertengahan babak kedua. Namun, gol penyama Union dari Marcus Ingvartsen lima menit jelang bubarannya membuyarkan

tiga poin tim tuan rumah.

Saat itu Hansi Flick menurunkan kombinasi skuad lapis dua dan pemain muda, dengan nama-nama seperti Musiala, Bouna Sarr, Javi Martinez, Josip Stanišić dan Tiago Dantas masuk dalam Starting XI. Hal itu dilakukan mengingat krusialnya leg kedua laga melawan PSG.

"Kami sudah menunggu PSG. Laga itu sangat krusial menentukan kelolosan ke babak semifinal. Kami harus mengerahkan segala kemampuan untuk bisa menang. Kami dituntut menang dengan selisih dua gol. Itu pekerjaan berat, tetapi kami harus jalani dengan sepenuh hati," kata Flick di situs resmi klub.

Laga lain yang juga menarik adalah Chelsea yang menjamu FC Porto di Stamford Bridge, Rabu (14/4) dinihari WIB. The Blues berada di atas angin karena di leg pertama menang 2-0. Mereka butuh hasil seri atau kalah dengan selisih satu gol. vit

Cavani Kembali Tampil Gemilang

LONDON (IM) - Manchester United (MU) sukses menjinakkan tuan rumah Tottenham Hotspur 3-1 dalam di Tottenham Hotspur Stadium, Minggu (11/4) malam WIB. Laga ini merupakan big match pada pekan ke-31 Liga Inggris.

Mu sempat tertinggal lewat gol Son Heung-min pada menit ke-40. Di babak kedua, MU bangkit dan membalas. Tiga gol dicetak oleh Fred (57'), Edinson Cavani (79') dan Mason Greenwood (90+6').

Cavani tampil cemerlang pada laga itu. Ia sesungguhnya bisa saja mencetak lebih banyak gol lagi seandainya golnya di babak pertama tidak dianulir VAR.

Dengan demikian, Cavani kini mengoleksi delapan gol plus dua assist dalam 29 pertandingan Setan Merah. Meskipun kerap dirundung masalah kebugaran, kontribusi Cavani banyak dipuji. MU pun diwanti-wanti agar

jangan sampai kehilangan pesepakbola berusia 34 tahun itu.

Kontrak Cavani akan habis pada



musim panas nanti. Manajer MU Ole Gunnar Solskjaer mengungkapkan, timnya butuh pemain seperti Cavani. Tawaran kontrak baru sudah disodorkan kepada si pemain, tapi pandemi virus korona diakuinya membuat situasinya menjadi rumit.

"Kami menunggu keputusan dia, apakah dia ingin bertahan atau pergi. Sebuah performa seperti di laga ini, kami sebagai klub sudah merindukannya selama bertahun-tahun. Kami tidak memiliki tipe pemain nomor sembilan seperti itu dalam waktu yang sangat lama. Crossing dari Mason, brilian, bola terobosan dari Paul [Pogba] brilian, karena kami tahu pergerakan Edinson. Untuk gol Fred juga, pergerakan Edinson itu kunci gol dia," kata Solskjaer diwartakan Independent.

vdp

EDINSON CAVANI
Pemain MU

Arsenal Akhirnya Bisa Clean Sheet

SHEFFIELD (IM) - Arsenal mengalahkan tuan rumah Sheffield United, 3-0, di Bramall Lane, Senin (12/4) dinihari WIB dalam lanjutan Liga Inggris. Arsenal menutup babak pertama lewat gol Alexander Lacazette di menit ke-33. Di babak kedua Arsenal menambah dua gol lewat Gabriel Martinelli (71') dan Lacazette (85').

Akhirnya setelah 14 laga beruntun, The Gunners clean sheet lagi. Dan hasil ini membuat Arsenal naik ke peringkat kesembilan dengan 45 poin. Sheffield makin tenggelam di posisi buncit ke-20 dengan 14 poin.

The Gunners memang tampil mendominasi dengan melepas 14 tembakan, lima mengarah ke gawang, berbanding Sheffield United cuma tujuh tembakan dan dua mengarah ke gawang. Kiper Bernd Leno juga bekerja keras menjaga gawangnya dan mengomandoi lini pertahanan. Akhirnya, clean sheet didapatkan. Asal tahu saja, sudah 14 laga beruntun di seluruh ajang, Arsenal selalu

kebobolan. Terakhir Arsenal clean sheet adalah pada akhir Januari di Liga Inggris.

Kala itu, Arsenal bermain imbang 0-0 lawan Manchester United. Setelahnya, ada saja bola bersarang di gawang klub asal London itu. "Akhirnya, gawang kami kembali clean sheet setelah sekian lama. Kami bermain sangat bagus, mengontrol permainan, memaksimalkan peluang, dan bertahan dengan disiplin yang tinggi," ujar manajer Arsenal, Mikel Arteta kepada BBC.

Kemenangan tersebut jadi modal bagus buat menghadapi Slavia Praha di leg kedua perempatfinal Liga Europa pada Jumat (16/4) dinihari WIB. Arsenal butuh kemenangan minimal 1-0 buat lolos ke babak selanjutnya, di leg pertama kandang Arsenal seri 1-1. vdp



BERND LENO
Pemain Arsenal

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlunya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafika GRC, Rincang Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 11410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cdp@ciptapanidn.com